
ふ化したカブトムシ 

ビデオ発表の６年生 

説明をされる多久島さん 

話し合いを進める運営委員会 

   
 
   

☆  ７ 月 で す ！  

アジサイの花が雨に濡れて美しさを増しています。５年
生が育てている稲は、光を浴びながらぐんぐん育っていま
す。あおばで育てているカブトムシがふ化しました。いつ
の時代もカブトムシやクワガタは人気です。 

ついこの間、学校が再開したと思っていたら、もう７月
になりました。再開から２か月、自宅での子どもたちの様
子はどうでしょうか。暑さと湿気で体調を崩してはいませ
んか。コロナに負けない体を作り、元気よく過ごしてほし
いです。 
  
☆  さ わ や か 集 会 ！  

毎年３回、さわやか集会を行っています。音読や歌な
どが主です。今回のさわやか集会は、コロナ対策のため
にビデオでの発表に切り替えました。２年生と６年生が
発表しました。２年生は『風のゆうびんやさん』、６年
生は『生きる』『未確認飛行物体』『木』の発表でした。
実際に目の前で発表を見るのとＤＶＤで見るのとでは、
印象がまったく違います。ＤＶＤでしたが、２年生、６
年生の頑張る姿を見ることができ、他の学年も負けられ
ないぞと思ったようです。 

 
☆  Ｎ Ｉ Ｅ 授 業 ！  

６月１５日（月）は、４年生のＮＩＥ授業でした。佐
賀新聞社から多久島さんをゲストティーチャーとしてお
呼びし、見出しの付け方、記事の割り振りの仕方など学
びました。佐賀新聞にも記事が載っていたのでご存じの
方も多いでしょう。見出しは短い言葉で、内容が一目で
わかるように考えるのが難しかったようです。新聞には、
家族からの一口感想コーナーがありました。４年生の新
聞を読むことで、他の学年の新聞づくりにもいい影響が
出ることを期待しています。 

 
☆  代 表 委 員 会 ！  

６月１５日（月）の６校時目は、代表委員会でした。代
表委員会は、学校生活を改善したり、各種行事を盛り上
げたりするために、３年生以上の各学級代表者と委員会
代表者が集まって話し合いをします。今回の議題は、「雨
の日を静かに過ごそう」でした。提案理由は、「これか
らの季節、室内で過ごすことが増えるので、みんなが落
ち着いて生活できるように」です。室内での遊びとして、
「将棋」「オセロ」「チェス」「かるた」「読書」など、
「静かに」というキーワードで考えていました。学校生
活をよくするために、教師の指導ではなく、自分たちで
できることを考えることが大切です。そして、決まった
ことを守るという行動にうつせるかがカギとなります。雨降りの校舎内がどのように変
わるか楽しみです。 
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学校目標：元気にがんばる塩田っ子の育成 



☆  あ り が と う ご ざ い ま し た ！  

先日の「いじめ・職員の指導」に関するアンケートにご協力いただき、ありがとうご

ざいました。今、１枚１枚担任と管理職で目を通させていただいております。いじめに

関しては、相手がいますので、双方の話をよく聞き指導します。学校対応のみでは解決

できないときには、保護者にも連絡し早期解決を図ります。今回は、報告の第１弾とし

て、「教職員の指導に関するアンケート」結果を掲載いたします。質問項目は、 

１ お子さんが、先生から体罰を受けたことがありますか。 
３ お子さん以外の児童が、先生から体罰を受けているのを見たことがありますか。 
５ お子さんが、学校生活の中で、体罰とは思わないが、行き過ぎではないかと思わ 

れる指導を受けたことがありますか。 
７ お子さん以外の児童が、学校生活の中で、体罰とは思わないが、行き過ぎではな 

いかと思われる指導を受けたことがありますか。 
（※ ２，４，６，８は、「ある」と答えた方が、詳しく書く項目） 

でした。１から６は、全保護者が「ない」に〇を付けられました。７は、「ある」が１

名でした。８には、「寒い廊下で授業を受けている子がいた」と。 
⇒他の児童の学習権を守るため、注意や反省を促すなどの指導において、短時間廊下

に出すことがあります。しかし、「気温や体調などその子の様子を気にしていなかった」
「その指導に効果がなかった」のなら猛省すべき点です。職員全員で、共通理解をしま
す。 

 
☆  事 故 が 起 き ま せ ん よ う に ！  

雷雨や洪水警報等発令時には、児童の安全を確保するために自家用車で送迎されるこ

とがあるでしょう。その時の確認事項です。 
・駐車場内では、最徐行（時速１０ｋｍ以下）する。 
・児童玄関付近（運動場入り口）で、左側から児童を降ろす。 
・前車とは、車間距離を十分にとる。 
・降ろした後は、運動場の鉄棒横を通り、正門から左折する。 
・職員に用事があるときには、ハザードランプを付けながら保護者用駐車場に停める。 
雷発生時には、職員が室外で児童の誘導はできません。ルールに従って児童の安全に

ご協力ください。 
 
☆  お め で と う ！  

『ヤング川柳』６月２０日（土）のお題「忘れる」 

三席 「人と人 じゆうなことを 忘れるな」   ５年 八田 優真 

佳作 「忘れると ダメなものほど よくわすれ」 ３年 光武 穂華 

次点 「いじめはね 忘れることは できないよ」 ５年 光武 満月 

 

☆  雑 感  

先日、ＰＴＡ理事会が開催されました。本来なら総会前に集合するはずでしたが、コ

ロナ対策のために６月２５日が初めての顔合わせとなりました。６月が初めての顔合わ

せでしたが、開催できたことが嬉しいです。こういう時期だからこそ、顔を見るだけで

人のぬくもりが感じられます。 

先週の新聞に松下幸之助さんの記事が載っていました。荒海でエンジンを止めると船

は転覆すると。コロナの海を渡っている塩小ＰＴＡ船も動きを止めず、瀬頭船長（会長）

と共に進んでいきましょう。 

掲載に不都合な点がありましたら、学校（℡６６－２０５７）までご連絡ください。 

以下のアドレスで、塩田小学校のホームページが見られます。 

https://www.education.saga.jp/hp/shiota-e/ 

https://www.education.saga.jp/hp/shiota-e/

